

An den

Samtgemeindebürgermeister

Herrn Frederik Brandt
und den Bürgermeister der Gemeinde
Herrn Marc Werner

Betr.: Fussweg zwischen der Strasse Rennekamp
und dem Neubaugebiet Wachtekamp

Sehr geehrte Herren!

Da dieser Weg noch keinen Namen hat -
zumindest befindet sich dort noch kein Schild -
möchte ich den Vorschlag machen, diesen
Fussweg, der ja in gewissem Sinn keine po-
stalische bzw. Anlieger hat, "HEINZ-RETTIG-
WEG" zu benennen.

Der Bürgermeister Rettig hat viel für die Ge-
meinde geleistet. Er wäre ja wohl sonst
kaum zum Ehrenbürgermeister ernannt wor-
den, zumal auch das ehemalige Wohnhaus der
Familie Rettig an diesem Weg liegt.

Ich vermute aber, dass es wahrscheinlich im
Paragrafen-Dschungel der Gemeinde oder des
Landkreises eine Bestimmung gibt, um diesen
Vorschlag in die "Tonne" zu treten.

Mit frat. Grüßen

Heid Hamt